

LOCAL | Turismo

Priego participa en Expovacaciones junto a la Mancomunidad de la Subbética

La feria monográfica de turismo se ha celebrado en Bilbao del 10 al 13 de mayo

Redacción

Miércoles 16 de mayo de 2012 - 17:07



Bajo el paraguas de Turismo Andaluz y acompañados del Patronato Provincial de Turismo de Córdoba, la delegación de Turismo del Ayuntamiento de Priego junto con la Mancomunidad de la Subbética ha estado presente con un mostrador en la feria monográfica de Turismo de Bilbao, Expovacaciones entre los días 10 y 13 de mayo.

Durante la misma se han atendido a un gran número de visitantes interesados en la oferta turística de Priego y la Subbética, destino interesante para este mercado, fundamentado en la cercanía con las capitales de provincia como Córdoba, Granada o Sevilla así como

en las fiestas y ferias emblemáticas de la Subbética que se dan de cara al periodo estival, y en la calidad del producto de turismo activo con el que cuenta la zona.

Paralelamente a las actividades que se desarrollaron en Expovacaciones, la Diputación vizcaína ha organizado la segunda edición de las Jornadas Técnicas de Bilbao-Bizkaia, dirigidas al sector turístico. Este año estarán dedicadas a la comercialización de los productos turísticos, una de las líneas de trabajo en la que el ente foral quiere hacer hincapié a lo largo de la presente legislatura.

El objetivo de esta jornada ha sido el de acercar las diferentes fórmulas que existen para comercializar los productos turísticos a los representantes del sector, desde las universidades hasta los gestores comarcales, los pequeños alojamientos o las empresas de turismo activo.

En las jornadas han tomado parte el director comercial de la Zona Norte de Nobeltours y director de Basque Lands Servicios Turísticos, Carlos González; el sales manager de Bedsonline, Iñaki Ruiz; el director de contratación y producto de Plan B, Jordi Conejo; y un representante del Patronato de Turismo de la Costa del Sol.